

*Federación Panamericana de
Profesionales de Enfermería*



La Habana, Cuba, 22 de abril del 2016
Asunto: Nota FEPPEN

**Países
Miembros:**

Argentina
Bolivia
Brasil
Colombia
Costa Rica
Cuba
Chile
Ecuador
El Salvador
Guatemala
Honduras
México
Nicaragua
Panamá
Paraguay
Perú
Puerto Rico
R. Dominicana
Uruguay

Lic. Patricia Gavilánez Medina
Presidenta de la Federación Ecuatoriana de Enfermeras/os

Respetable Presidenta:

En estos momentos difíciles, de profundo dolor por las zonas desbastadas y el elevado número de personas fallecidas, lesionadas y desaparecidas, tras el terremoto que estremeció este hermano país.

El Comité Ejecutivo de la Federación Panamericana de Profesionales de Enfermería (FEPPEN) hace llegar por medio de Ud. nuestras más sentidas condolencias, a las Enfermeras y Enfermeros, a los familiares de las víctimas y al pueblo ecuatoriano.

Reciban, nuestros sentimientos de dolor, nuestra solidaridad y nuestros afectos sinceros.

Saludos cordiales.



MSc. Amada Izquierdo Hernández
Presidenta